22 de septiembre de 2002

22 de septiembre de 2002

"¿Que es la Verdad?" Juan 18:28-40

Intro:

28) El pretorio era como un palacio de Poncio Pilato, el gobernador romano. Estos judíos no querían entrar en el pretorio porque se creían muí santos. Observando una tradición de ellos que entrar en el lugar de no judíos se pudiera ser contaminados. Una tradición no Bíblica sino simplemente algo que ellos invitaron.

Es muí común en la religión corrupta tener costumbres así extrañas enfocando en las cosas externales en no en lo interior, en un corazón cambiado.

Enfocaron en los detalles de su tradición y estaban descuidando los aspectos mas importantes de la fe.

Por esto Cristo dijo en otro lugar. Mat 23:23-26

Querían celebrar a su Pascua, en donde mataban un cordero conmemorando el éxodo de la esclavitud de Egipto. Y sí en una forma están matando al cordero. El cordero de Dios que quita los pecados del mundo.

1 Cor 5:7

29) Pilato está muí paciente con ellos. Salio a ellos. No era ofendido tanto de que ellos no entraron. Hubiera sido posible para el decir, si no quieren entrar a hablar entonces olvida te de tu acusación y regresense a sus casas.

¿Que acusación traes contra este hombre?

Aun bajo el sistema brutal de los romanos, era necesario tener algo de acusar y algunos testigos o cargas para imponer castigo en una corte.

30) El mero hecho de que lo hemos traído, es la prueba de que el está culpable. No es necesario para nosotros producir testigos ni a evidencias, estamos presentando lo para ser ejecutado. Has tu deber y matalo.

31) Pilato ha sido muí cortes y paciente con ellos pero ellos, en su rabia, en su envidia en contra de Jesús están faltandole el respeto a el.

Así en un sarcasmo Piloto respondió, como si ellos son tan capaces de juzgar, si ellos tienen tanta autoridad, porque vienen a mi?

Juzgadle vosotros - y dejame en paz.

Pero no podemos, porque buscamos la pena de muerte y ya no podemos aplicarla, hemos perdido nuestra soberanía como un país integro. Estaban viviendo como muchos en aquellos tiempos bajo el imperio romano y no pudieron hacer mas que roma aprobada.

Y Roma no estaba en contra de la pena de muerte, simplemente fue reservado como un castigo que solamente ello pudieron llevar acabo.

- 32) Hubo una profecía. Mat 20:18-19
- 33) "No me van a decir nada", tendré que interrogar ese preso personalmente.

"Eres tú el rey de los Judíos" estas planeando un gran motín? Vas a rebelar sobre el dominio de Roma?

¿Eres una amenaza a nosotros?

34) En vez de responder, Cristo puso la pregunta a él.

Tienes tu conocimiento de mi vida? O estás simplemente repitiendo los rumores.

Recordando a Pilato que como juez no se puede juzgar por rumores, si va a juzgar hay que tener evidencia, testigos, las cargas de un crimen.

Marcos 15:9-10 Por envidia, por que Cristo tuvo un ministerio vivo y poderoso, y ellos no.

Que el ministerio de Cristo estaba creciendo y cambiando vidas, pero el ministerio de ellos fue muerto, pura tradición humana, esclavizando al pueblo y robando a su dinero.

35) Como voy a entender a estos asuntos del Mesías y de profecías, soy yo acaso judío? Mire yo solamente estoy respondiendo a ellos.

¿Que has hecho?

Una vez mas pidiendo a Cristo a testificar en contra de si mismo. Pero esto es injusto, para juzgar a alguien de un crimen hay que presentar evidencia concretas y su contra, hay que presentar testigos que han visto algo, pero no es justicia exigir que uno testifique en su propio caso en contra de si mismo.

36) Esto es lo que Pilato quería saber. Los seguidores no iban a pelear en contra de Roma con espadas o motines.

Cristo está admitiendo que si era rey, que si tenía un reino pero no era un reino carnal de este mundo. Y no fue una amenaza directa al imperio Romano.

Y efectivamente la fe Cristiana no está en contra de los Gobiernos.

1 Pedro 2:13-17

Tener un país lleno de Cristianos es una bendición, porque sus enseñanzas no están en contra del gobierno.

Pero si es un gobierno completamente corrupto, se puede encontrar problemas a veces.

Hechos 5:28-29 Dios antes de los hombres.

Si el gobierno nos mande cosas que son completamente en contra de la Biblia, hay ocasiones en que tenemos que desobedecer, porque tenemos una autoridad mas alta al cual podemos apelar.

Pero normalmente la enseñanza de la iglesia es que obedecemos en todo, y damos respeto a las autoridades, haciendo su trabajo mas fácil y un gozo, en vez de una molestia.

El reino de Cristo no es de este mundo, pero si está operando en ese mundo y tiene un gran impacto en este mundo.

Pero no está avanzado por la espada y por la fuerza sino por medio de la palabra de Dios y el Espíritu Santo.

Apoc 1:16, 2:16, 19:15 Tiene una espada, pero no está en su mano, sino que sale de su boca. Que quiere decir la palabra de Dios.

2 Cor 10:3-5 Heb 4:12

Así que en toda honestidad Cristo dijo a Pilato que su reino no era un reino carnal que sería una amenaza directa a Pilato.

¿Que diferente a la religión de Islam? Quieren avanzar su religión con la espada y con bombas, y muchas partes del mundo los magistrados, los gobernadores y los presidentes tienen un gran problema decidiendo que hacer al respeto.

37) "Así que eres rey" Ah haaa!

Así es, un reino de la verdad. Vine a testificar de la verdad. Algo poderosa que puede cambiar vidas, restaurar familias, dar sabiduría a los simples. Dar la paz al alma.

38) ¿Que es la verdad? Quien sabe? Nadie sabe de estos asuntos. Es pura especulación, puras opiniones.

Puso la pregunta pero no se quedo para recibir una respuesta, salio luego. Pero estaba satisfecho de que Cristo era inocente.

"Yo no hallo en él ningún delito"

Fue oficialmente proclamado inocente. Ningún delito.

No dijo ningún delito que merece la pena de muerte, pero ningún delito.

Lucas 23:13-14

No le gusto para nada ese asunto, hasta su esposa en otra parte le dio advertencia. Mat 27:19-20

(A veces Dios nos habla por medio de nuestras esposas, lo triste es que muchas veces no queremos escuchar a ellas, ¿Amen?)

Esto es un caso peligroso, cuidado en lo que haces con Cristo Jesús, puede afectar su destino eternal.

39) Pilato quería poner en libertad a Cristo. Busco una manera.

Por una costumbre, en que se soltaron un criminal en la pascua.

Entonces no fue Pilato a los sacerdotes para preguntar a ellos sino lo gritó al pueblo.

¿Queréis, pues, que os suelte al Rey de los judíos?

Pero los fariseos en Marcos 15:11 incitaron.

Pilato quería soltarle, pero los fariseos con amenaza o con la emoción ya prepararon la multitud a gritar en contra de Cristo.

40) Esto es el colmo! No queremos al inocente, suelta nos a Barrabas. Un ladrón, pero mas que ladrón!

Marcos 15:7

Prov 16:12 17:15

Y barrabas representaba el pecado y Cristo la santidad.

Y es el grito constante del mundo, y quizás ha sido el grito de tu corazón, no me da a Cristo, dame a Barrabas, quiero el pecado, y a este Cristo fuera con el....

¿Que es la verdad? Vivimos en tiempos en que la pregunta está muí relevante. Porque vivimos en tiempos en que hay mucho relativismo, o pluralismo.

Que enseña que todas las opiniones son iguales, todas las religiones son validas. La verdad o no existe, o si existe nadie sabe lo que es.

Pero la Biblia habla de otra manera. Hechos 2:36 Jn 5:24

Una de las creencias de nuestra iglesia es que la Biblia es una voz infalible. El Pastor no es infalible, los ancianos, los decanos no son infalibles pero la Biblia sí, es una voz infalible, de autoridad de la verdad.

Ver 17:17

Ver 14:6 No hay muchos cominos, hay un camino.

No hay muchas verdades sino una verdad.

Juan 8:32 El joven anoche, Chiapas, los dueños de grandes tierras....

En este momento, hay personas en todas partes de ese país, y en muchos países del mundo estudiando la Biblia para saber que es la verdad, como puede la verdad cambiar mi vida de llevarme a la libertad.

Piloto tuvo que decidir que haría con Cristo, pero todos tienen que llegar a ese decisión.

Vas a concluir que el es el Rey, tu rey.

O vas a concluir, no, prefiero a Barrabas. Dame a barrabas, estoy mas cómodo con mi pecado.

Fuera! Con Este, dama a barrabas.

La costumbre de soltar a un criminal por causa de la pascua puede ser profética. Quizás tu eres ese criminal, que tiene que ser justificado por el cordero de la pascua, el Cordero de Dios que quita los pecados del mundo.

•